

Control, seguridad y eficiencia



Aumenta la seguridad y la productividad sin depender de un servidor

Epson Print Admin Serverless es una solución avanzada que crea un entorno seguro de impresión, escaneado y copia gracias a la autenticación del usuario mediante lectores de tarjetas, códigos de uso y contraseñas, así como con códigos PIN.

EPA Serverless ofrece funciones avanzadas como el escaneo a una carpeta concreta o al correo electrónico, así como herramientas administrativas que potencian la eficiencia y los objetivos medioambientales. EPA Serverless, que se basa en la tecnología de plataforma abierta de Epson, permite que los clientes empresariales integren la serie WorkForce Enterprise sin problemas de acuerdo con sus requisitos de conformidad y seguridad.

Con independencia de que el personal elabore documentos jurídicos importantes, historiales de pacientes o informes financieros, con EPA Serverless puedes tener una visión general completa de los volúmenes de impresión, copia y escaneado, lo que permite la reducción controlada de los gastos operativos.





Uso seguro de los equipos

La autenticación de perfiles de usuario impide que se usen los equipos sin autorización, con lo que se crea un entorno de impresión, escaneado y copia seguro. Los empleados se identifican mediante tarjetas de identidad, la introducción de credenciales de inicio de sesión o un código PIN.



Integración sencilla

EPA Serverless posibilita una integración perfecta en tu infraestructura de TI actual con el apoyo de una base de datos de usuarios locales en el dispositivo o la compatibilidad con LDAP.



Aumento de la productividad

Personaliza las interfaces de usuario en dispositivos compatibles para perfiles de empleados concretos. De este modo, perderán menos tiempo buscando las funciones que necesitan y lo invertirán en hacer sus tareas. La función de escaneo al correo electrónico, por ejemplo, aumenta la productividad enviando un mensaje de correo electrónico con el documento escaneado adjunto al usuario autenticado con tan solo tocar un botón. Olvídate de la redirección errónea de documentos y ofrece una experiencia de usuario excepcional gracias al almacenamiento de documentos escaneados en una carpeta predefinida basada en el uso autenticado mediante la función de escaneo a una carpeta concreta.



Reducción de los residuos

Los documentos solo se imprimen cuando el usuario envía la tarea al dispositivo. Gracias a ello, desaparecen las causas más habituales por las que se generan desperdicios al imprimir (los olvidos), a la vez que se aumenta la seguridad.



Trazabilidad e informes

Epson Device Admin permite crear informes de forma automatizada y ofrece una trazabilidad a nivel de usuario y dispositivo, así como mediciones y análisis de todas las actividades de impresión, copia, escaneado y fax.



Seguridad adaptada a tus necesidades

Permite que los empleados accedan a algunas funciones sin necesidad de autenticación (por ejemplo, a la función de copia en blanco y negro). De este modo, los administradores contarán con la flexibilidad de definir la políticas de seguridad según los requisitos correspondientes.



En tu idioma

La flexibilidad es el principal valor de Epson Print Admin Serverless. Por lo tanto, es compatible con 38 idiomas como inglés, ruso, árabe y hebreo.



Administración sencilla

La solución se ejecuta en cada dispositivo para facilitar la administración y gran flexibilidad sin renunciar a las funciones de seguridad y productividad. Epson Device Admin permite la creación y la implementación de la configuración predefinida de la plantilla de EPA Serverless para la configuración por lotes de varios dispositivos a la vez.

Para obtener más información, visita:
www.epson.eu/epas

Evaluación gratuita

Todas las ventajas de EPA Serverless son tuyas para que las disfrutes de forma gratuita durante 90 días. Para obtener más información sobre la licencia permanente, ponte en contacto con tu distribuidor de Epson más cercano.

Supervisa y gestiona los dispositivos

El software gratuito de Epson Device Admin facilita la gestión de las flotas de impresoras y escáneres. Es compatible con una amplia gama de impresoras y escáneres de red. Asimismo, puedes controlarlo todo mediante una interfaz inteligente e intuitiva.

Podrás instalar, configurar, monitorizar, realizar las tareas de mantenimiento y solucionar los problemas de tus dispositivos de forma que aumentes la producción y el ahorro de costes.

Gestión centralizada de todas las impresoras y los escáneres de red

Esta solución única permite instalar, configurar, supervisar, realizar el mantenimiento, resolver problemas y ayudar a asegurar su entorno de impresión e imagen de forma remota. Y permite una mejor productividad mediante la reducción del tiempo y los costes.

Ventajas que ofrece Epson Print Admin Serverless

Epson Device Admin permite la creación y la implementación de la configuración predefinida de las plantillas de EPA Serverless para la configuración por lotes de varios dispositivos a la vez.

Ahorra tiempo. Control de costes

Epson Device Admin te permite organizar los dispositivos según tus necesidades. Por ejemplo, organizar por ubicación geográfica o tipo de dispositivo.

Mejora de la eficiencia mediante una interfaz intuitiva

Epson Device Admin ofrece una interfaz de usuario intuitiva que realiza operaciones complejas rápidamente. Diseñado para ser eficiente y fácil de usar, limita el número de pasos por tarea y optimiza las operaciones de software.

Análisis y gestión

La función de supervisión recopila los datos de los dispositivos y ofrece informes de estado y análisis que ayudan a mantener tu flota funcionando a pleno rendimiento. Los informes de dispositivos permiten controlar los costes y se pueden enviar de forma automática a las cuentas de correo electrónico.

Para obtener más información, visita:

www.epson.eu/eda

Para obtener más información, ponte en contacto con tu oficina local de Epson o visita www.epson.es.
Epson Ibérica, S.A.U. Central: Sant Cugat
Tel.: 93 582 15 00 Camí de Ca n'Ametller, 22
Tel.: 902 49 59 69 (Preventa) Edificio 2
Fax: 93 582 15 55 08195 Sant Cugat del Vallès (Barcelona)

www.epson.es

Las marcas comerciales o marcas registradas son propiedad de Seiko Epson Corporation o de sus respectivos propietarios. La información sobre los productos puede estar sujeta a modificación en función de las actualizaciones en sus especificaciones.

EPSON[®]